

Backblech aus Aluminiumblech mit Rand

Hauptmerkmale von Draht in der Backblechform aus Aluminiumblech

1. Aluminiumpfanne sorgt für schnelles und gleichmäßiges Heizen und Kühlen
2. Leicht zu reinigen - Nur Handwäsche
3. Handelsaluminium, das volles Blatt backt - Maß 18
4. Qualität der Restaurantküche - Ofen, Gefrierschrank oder Vitrine

Vorteile von Draht in der Backblechform aus Aluminiumblech

1. Auch backen und bräunen
2. Überlegene Wärmeleitfähigkeit
3. Verstärkte gekapselte Eisenstahlfelge verhindert Verziehen
4. Rost nie für eine lebenslange Haltbarkeit
5. Maschinenstempel und gefaltete Verarbeitung zur Auswahl

Bilder von Draht in der Backblechschale aus Aluminiumblech





Wire in Rim







Über uns

Tsingbuy ist ein professioneller Hersteller von Backformen aus China und auch eine erfahrene Rolle als OEM-Lieferant für Vollblech. Wir beschäftigen uns seit mehr als 12 Jahren mit Backwaren, der Herstellung von Blechpfannen, Baguette-Schalen, Laibpfannen, [Bäckerei-Trolley](#), [OEM-Industrie-Cup-Tablett](#) und verschiedene anpassbare Backformen. Wir bieten auch andere Werkzeuge zum Backen an, wie z. B. Banneton-Körbe, PP-Körbe, Brotlame, Backen und so weiter.

Leading manufacturer of industrial&custom made bakeware in China



Tsingbuy Industry Limited has been becoming one of the leading manufactures in commercial and home bakeware industry in China,we have more than 10 years focusing on research, development and manufacture of bakeware,our products mainly cover sheet pan,multi-mould pan,baguette tray,cake pan,industrial bread pan,pizza pan and other bakeware.



Kontaktiere uns

 Zoe Lee	TSINGBUY INDUSTRY LIMITED FACTORY PLANET OEM & ODM - Bakeware and Customization	
 Tel	+86 186 1186 6087	+86 0755-85234769
 Email	marketing@tsingbuy.com	
 Skype	+86 186 1186 6087	
 Whatsapp	+86 186 1186 6087	
 Web	www.chinabakeware.com	
 ADD	2 Floor B1 Building, No 22 Dafu Industry park, Guanlan, Longhua District, Shenzhen, China 518110	

Verwandte Produkte



Professional Bakeware Manufacturer

